sozialistische Aufbau, je komplizierter die Aufgaben, desto größer die Rolle und Verantwortung der Partei. Diesen Erfordernissen werden wir gerecht, wenn wir stets aus dem unversiegbaren Quell der Lehren von Marx, Engels und Lenin schöpfen, wenn wir uns immer neu die reichen Erfahrungen der KPdSU zu eigen machen, wenn wir uns immer fester mit der Arbeiterklasse und allen Werktätigen, den wahren Schöpfern der Geschichte, verbinden. Das Zentralkomitee betont, daß der Kern der Leitungstätigkeit der Partei in der politischen Führung der Gesellschaft liegt.

Die gewachsene Kampfkraft der Partei, ihre politisch-ideologische und organisatorische Festigung

Genossen!

Seit dem VII. Parteitag ist unsere Partei weiter gewachsen. Ihre Kampfkraft hat sich erhöht. Die Einheit ihrer Reihen ist noch fester, der Zusammenschluß der Parteimitglieder um das Zentralkomitee -noch enger geworden. Unsere Partei - das ist ein großes Kollektiv standhafter Kommunisten, die dem Marxismus-Leninismus treu ergeben sind und die den Millionen Erbauern des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik selbstlos vorangehen. Sie ist ein großer Kampfbund, in dem gegenseitiges Vertrauen und kameradschaftliche Offenheit herrschen, in dem die Kampfgefährten in guten wie in schweren Tagen selbstlos zusammenstehen. Im Kampf der Partei erfüllt sich der Sinn unseres Lebens.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands zählt heute 1 909 859 Genossinnen und Genossen. Davon sind 1 845 280 Mitglieder und 64 579 Kandidaten. Jeder sech&te Bürger über 18 Jahre gehört unserer Partei an, einer zuverlässigen Abteilung in der großefi internationalen Armee der kommunistischen und Arbeiterparteien. Das zeugt von der Autorität unserer Partei, von ihrer unlöslichen Verbundenheit mit der Arbeiterklasse und dem ganzen, Volk. Bedeutsam ist die verbesserte qualitative Zusammensetzung der Partei. 56,6 Prozent ihrer Mitglieder und Kandidaten sind Arbeiter, 5,9 Prozent Genossenschaftsbauern und 17,1 Prozent Angehörige der Intelligenz. 28,7 Prozent aller Mitglieder sind Frauen. Ihrer sozialen Herkunft nach kommen 76,8 Prozent unserer Genossinnen und Genossen aus der Arbeiterklasse. Von unseren